



TTT für langjähriges Schach-Engagement ausgezeichnet

Im Rahmen der Siegerehrung des 12. Senioren-Cups im Schach ehrte die Präsidentin des Deutschen Schachbundes, Ingrid Lauterbach, die Tegernseer Tal Tourismus GmbH für ihr langjähriges Engagement für den Schachsport. Stellvertretend erhielten Geschäftsführer Christian Kausch und Event-Manager Peter Rie den Ehrenteller des Deutschen Schachbundes.

Tegernsee, 15.04.2024: „Für mich ist Tegernsee und Schach eine gelungene Symbiose. Jeder Schachspieler kommt immer wieder gerne an den Tegernsee“, sagt Ingrid Lauterbach, die Präsidentin des Deutschen Schachbundes. Lauterbach ist extra zur Siegerehrung des 12. Senioren-Cups im Schach am 14.04.24 aus Frankfurt an den Tegernsee gereist, um TTT-Chef Christian Kausch und TTT-Veranstaltungsleiter Peter Rie persönlich für das langjährige Engagement im Bereich Schach der Region zu danken und den Ehrenteller des Deutschen Schachbundes zu überreichen. Peter Rie zeigte sich sichtlich erfreut über die Auszeichnung: „Ingrid Lauterbach hat bei unserem allersten Schach-Turnier 1997 mitgespielt. Ich selbst bin seit 1994 dabei und begleite die Schach-Turniere daher von Anfang an.“ Insgesamt, betont Rie, sei es gar nicht einfach, so große Turniere in der heutigen Zeit auszurichten. Umso mehr würde es den Deutschen Schachbund freuen, dass der Tegernsee mit tollen Turnieren seit vielen Jahren aktiv sei. Rie: „Wir bringen als Ausrichter sehr viel Erfahrung ein und verfügen über ein Top-Schiedsrichterteam. Ich hoffe, dass wir das noch viele Jahre weiterführen können. Wir sollten aber die Anfänge mit Horst Leckner, dem Initiator, und später auch Kurt Geiß vom ‚Hotel Zur Post‘ nicht vergessen. Auch ihnen gilt mein Dank.“

Dass das Thema Schach im Landkreis und weit über das Tegernseer Tal hinaus derart große Bekanntheit hat, ist einem Mann zu verdanken: Horst Leckner. Der Mann, der als 6-Jährer Schach für sich entdeckte, hat seine Passion zeitlebens an andere weitergeben „Ich habe 1985 mit der Jugendarbeit im Verein begonnen. 1997 dann die OIBM gegründet und 20 Jahre verantwortlich geleitet. 1999 die deutschen Seniorenmeisterschaften in Bad Wiessee ins Leben gerufen. 2007 hatten wir den Deutschen Schachkongress am See. Wir sind zehn Mal aufgestiegen: von der Kreisliga in die Bundesliga. 2008 haben wir uns aus der Bundesliga zurückgezogen. Wir waren unter den stärksten Vereinen in ganz Deutschland, haben höchste Ehren bekommen.“ Nachdem sich Leckner 2016 von der OIBM verabschiedet hat, hat er die Turnierleitung Peter Rie übergeben – zusammen mit Turnierdirektor Sebastian Siebrecht. Leckner hat das Thema Schulschach im Landkreis ins Leben

gerufen. Es ist bis heute beispielgebend für ganz Deutschland. Er hat es geschafft, in jeder einzelnen Schule im gesamten Landkreis Miesbach Schachunterricht für Kinder anzubieten. Die Auszeichnung des Deutschen Schachbundes ist nicht zuletzt sein Verdienst.

Weitere Infos unter ***www.schach-senioren-cup.de***.

Informationen: Emily Grigoleit, TTT GmbH, Tel. 08022 92738-46, e.grigoleit@tegernsee.com

Pressekontakt: Claudia Mach, TTT GmbH, Tel. 08022 92738-67, presseservice@tegernsee.com